



ひばり

大谷こども園 園便り

令和5年9月号



9月の教育・保育目標

*さまざまな運動遊びに興味をもち、身体を十分に動かして遊ぶことを楽しむ。



まだまだ残暑は厳しいですが、朝夕は涼しい日もあり秋の気配を感じるようになりましたね。先日25日にプール納めをしました。今年はよく雨が降り、感染防止のため例年よりプールに入れる回数も少なく心配しましたが、プール参観では子ども達の楽しんでる姿をみていただいたと思います。その後、顔つけワニ歩きや浮き身など繰り返し挑戦し、達成できたことで、自信となり大きく成長した子ども達です。プール納めでみんなができるようになったことを披露しました。この自信をさらに運動会で発揮できるように応援していきます。



～9月30日は運動会です～

今年も「ドンドンドン」と遊戯室から太鼓の音が聞こえ始めました。平成30年度から“大谷の伝統にしたい”という思いで5歳児が続けてきた竹太鼓です。園児数の減少により、昨年度からは4・5歳児で取り組むようになり、リズム遊びを通して親しんできました。テーマは「えがおにこにこ・げんきもりもり・わくわくたのしいうんどうかい」です。一人一人の笑顔がきらきら輝く運動会になるよう取り組んでいきます。どうぞお楽しみに！

<令和5年度研究主題>

「元気いっぱい体を動かして遊ぶことを楽しむ子を目指して」

～繰り返し体を動かして遊びたくなるような環境と援助の工夫～

研究のめざす子どもの姿

- ◎すすんで体を動かして遊ぶことを楽しむ子
- ◎保育者や友達と一緒に体を動かして遊ぶことを楽しむ子

3歳児のめざす姿

- ◎保育教諭や友達と一緒に、遊具や道具を使って、さまざまな動きを楽しむ子



【とぶ・バランス】



【のる・こぐ】



【つかむ・ぶらさがる】

先生見て! すごいでしょ

いっしょに 持とう!

ワニだよ～

【持つ・歩く・運ぶ】

【這う・浮く・手足を動かす】

3歳児は、“大きくなった”ことへの誇りをもって自信満々に行動する時期です。心や体の感受性が増大し、跳ぶ・走る・よじ登る・投げるなどの制御が巧みになるとともに、力強くなってきます。また三輪車やブランコなど遊具に合わせて自分の体の動きを調整することもでき始めます。保育者が一緒に遊んだりモデルになったりしてやりたい気持ちを引き出しながら、さまざまな動きを経験できるような環境を整えていきます。

9月 行事予定



☆家庭教育12か条☆

9月は
子どもは大人の鏡
～社会のルールは大人が見本～



2023

日 月 火 水 木 金 土

27	28	29	30	31	1 町交通安全の日	2
3	4	5 集会	6 	7 	8 	9
10	11	12 お話タイム(0～2歳)	13 身体測定 	14 運動会予行練習① 	15 町交通安全の日 誕生会(8, 9月) PTA奉仕作業16:00 	16
17	18 敬老の日	19	20 運動会予行練習② 	21 秋の交通安全運動 (～30日) 	22 体育館練習 スマチル放映日 	23 秋分の日
24	25	26 運動会予行練習③	27 	28 運動会予行練習(最終) クラス便り、プログラム 発行 	29 園たより・給食たより 保護者説明16:00 	30 運動会9:30 (雨天:大栄体育館)

- *毎日持ち帰り: 歯ブラシ・コップ(3～5歳児)
- *毎週水曜日 おにぎり弁当(3～5歳児)
- *毎週木曜日 絵本貸出し日 ※絵本袋をもってきて下さい。
- *毎週金曜日 布団持ちかえり(7～9月は毎週持ちかえります)
- *月末最終日 帽子、ぞうり、外靴持ち帰り※きれいに洗いましょう

～10月の行事予定～(主なもの)

- ・10/12(木) 就学時健康診断(きりん組)
- ・10/17(火) 保育参加日(親子トランポリン)

お知らせとお願い

○登園時間について(4・5歳児のみ)

毎日、9時から運動会練習をします。**8時45分までに登園**をお願いします。

○PTA奉仕作業について

9月15日(金)16時から、奉仕作業を行います。お忙しい中お世話になりますが、よろしくお祈いします。都合のつかない方は、9月中の別日に1時間程度の作業をお願いします。

○運動会ゼッケンについて(全園児)

9月15日(金)に運動会用ゼッケンを持ち帰ります。3～5歳児は体操服の前後に縫い付け、運動会当日は、体操服・半ズボンで登園してください。0～2歳児は、動きやすい服(Tシャツ等)に縫い付けてください。

ゼッケンは年長児まで使用するため、運動会後に回収し園で保管します。必ずご返却をお願いします。

○水筒・どろんこ服・パンツ、タオルについて(全園児)

暑さが続きますので、引き続き持たせてあげてください。(水筒は10月末まで)

○誕生会の保護者参観は、昨年度同様、今年度も実施しておりませんので、ご了承ください。



大谷こども園は、持続可能な開発目標を支援しています



～不審者対応訓練を行いました～

8月23日(水)に、倉吉警察署・由良駐在所の方においでいただき、不審者対応訓練を行いました。警察署の方が不審者に変装し園に侵入。実際に110番通報して警察の方や地域の方の応援が来るまでの約10分間、職員は必死で不審者と格闘。子ども達を保育室に避難させカーテンや鍵をかけて静かに待ちました。訓練後は、警察の方と「いかのおすし」の約束をしました。今後も、子ども達の安全を守るよう、職員研修を定期的に行っていきます。